

September 2017

Blick in die digitale Zukunft

Azubis und Praktikanten bei DU: willkommen in der Umwelt lassen sich auf dem „Digitalen Spielplatz“ der Kreissparkasse Göppingen inspirieren.

Achterbahn und Autorennen fahren, in einer Schiffsschaukel sitzen und Kugeln mit einem Laserschwert abwehren: Im August haben sich Azubis und Praktikanten von DU: willkommen in der Umwelt auf dem „*Digitalen Spielplatz*“ der Kreissparkasse Göppingen getummelt. Beim anschließenden Essen und Brainstorming wurden Ideen entwickelt, wie sich der „*Digitale Spielplatz*“ auf den Bereich Entsorgung und Recycling übertragen lässt. Ganz praktisch wäre es zum Beispiel, wenn die Azubis zukünftig mit einer Virtual-Reality-Brille das Fahren mit Seitenlader üben könnten. „*Das ist nämlich gar nicht so einfach*“, erklärt Sebastian Kauderer, der eine Ausbildung zum Kaufmann für Büromanagement bei DU: willkommen in der Umwelt macht. Auch für den Verkauf konnte sich die Gruppe digitale Lösungen vorstellen: Was Kunden heute noch in Papierform erhalten, würde es zukünftig nur noch digital geben, beispielsweise Angebote und Preislisten.

Alle zwei bis drei Monate organisiert Gabriele Schwarz, Ausbildungsverantwortliche und Prokuristin der Schwarz-Gruppe, einen Ausflug mit den Auszubildenden: „*Mir ist der persönliche Kontakt zu den Azubis wichtig. Auf diesem Weg lernen wir uns besser kennen und verstehen.*“ Der Erfolg zeigt sich auch darin, dass sich die Azubis noch wohler und stärker mit der Firma verbunden fühlen. „*So ein gemeinsamer Ausflug ist super! Für die Motivation und den Zusammenhalt*“, bestätigt Sebastian Kauderer.